

# SALUTACION

Compañeros Maestros:  
Compañeros Alumnos:  
Integrantes de esta Honorable Junta Directiva  
de la Preparatoria No. 7 de la  
U. A. N. L.

En cumplimiento con los preceptos del artículo 30 en su fracción VII de la Ley Orgánica de la Universidad Autónoma de Nuevo León, vengo ante ustedes a presentar a su respetuosa consideración el informe relativo a las actividades y resultados de mi gestión durante el período de 1991 - 1992.

Quiero decirles que me contagio, que me regocijo íntimamente, de ver su alegría, saborear su emotividad y disfrutar de su grata participación, en esta época en que se vive intensamente un mundo de cambios y de modernización y en nuestra preparatoria, realizamos un quehacer que se reafirma cotidianamente, y lo más importante es que, en la medida que el tiempo transcurre, se acrecientan los valores en que se fundamenta la historia de esta Institución.

Frente a estos vientos nuevos que soplan, nuestra escuela, históricamente hablando, se ha dedicado a desarrollar la inteligencia de los estudiantes, a través de la lectura de los pensadores, quienes a lo largo de la vida de la humanidad han dejado huella imborrable; y con ellos, nosotros he

mos aportado nuestro granito de arena para convertirlo en realidad. Los profesores no tenemos una respuesta prefabricada, los estudiantes tienen que inventar su contestación, su propia idea, echando mano de todos sus recursos intelectuales. Pero más importante que las ideas mismas, es el proceso de su formación, es decir, el ambiente especial en que surgen y la discusión que les precede.

Durante mi gestión, hemos transitado un camino que ha tenido como principio fundamental, el talento, la imaginación y claridad de miras, ingredientes que arrojan como resultado una participación muy intensa de los hijos de esta preparatoria: Alumnos, maestros, sector administrativo, laboratoristas e intendentes; y esta misma historia, nos ha enseñado, nos ha demostrado, que unidos y sumando esfuerzos, no hay desafío, ni reto que nos doblegue, lo cual comprueba que es posible conjugar, modernización, organización y nuestro trabajo diario.

Quiero expresar mi satisfacción y mi sentido reconocimiento a todos ustedes compañeros, por esa muestra de talento; que nos ha llevado al triunfo, en nuestra senda no ha habido cabida para el desánimo y la nostalgia, menos para la derrota. Nos falta mucho por lograr, pero avancemos, sigamos adelante, tenemos posiciones comprometidas de continuidad.



Atentamente,  
San Nicolás de los Garza, N.L., Dic. de 1992  
DIRECCION "ALERE FLAMMAM VERITATIS"  
ESC. PREPARATORIA No. 7 EL DIRECTOR

PROFR. Y LIC. GILBERTO H. VILLARREAL DE LA GARZA.